

Plata y boleto para París-2024 para pistolero Jorge Félix Alvarez



La Habana, 8 abr (RHC).- El tirador cubano Jorge Félix Alvarez se agenció el único boleto olímpico en juego para París-2024 al ganar la medalla de plata en pistola rápida a 25m, en la jornada conclusiva del torneo de las Américas de Fusil y Pistola de Buenos Aires.

Cuba hizo el 1-2 en la prueba reina del tiro, pues al subtítulo de Alvarez se sumó la corona del doble medallista olímpico, Leuris Pupo, quien ya tenía seguro desde 2022 su boleto olímpico y consiguió su quinta corona en lides continentales.

En la final, Pupo sumó 30 puntos por 22 de Alvarez, quien superó en reñida porfía al peruano Kevin Altamirano (19).

Alvarez se mantuvo toda la competencia detrás o igualado con el peruano, pero en la séptima ronda de disparos se fue arriba para sellar su plaza olímpica.

Con su actuación, Álvarez se convirtió en la cuarta figura del tiro cubano clasificada a París-2024. Antes habían sellado sus boletos Pupo y en el propio torneo de las Américas pistolera Laina Pérez y la fusilera

Lisbet Hernández.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/351591-plata-y-boleto-para-paris-2024-para-pistolero-jorge-felix-alvarez>



Radio Habana Cuba